

General Iturriaga en la Segunda Brigada Acorazada “Cazadores”

Este jueves viajó hasta Iquique el Comandante en jefe del Ejército, general Javier Iturriaga, en el jet Cessna Citation 680 Sovereign de la institución y que aterrizó en la pista principal del aeropuerto internacional Diego Aracena de Iquique.

El comandante en jefe de la institución castrense, Javier Iturriaga, quien llegó hasta Tarapacá horas después de sostener una reunión con todas las ramas de las Fuerzas Armadas (FF. AA.) y encabezada por la Ministra de Defensa, Adriana Delpiano.

La máxima autoridad del Ejército arribó al puerto iquiqueño para realizar una visita inspectiva, luego de que este lunes seis suboficiales de la Segunda Brigada Acorazada “Cazadores” de Pozo Almonte fueran detenidos por tráfico de drogas en un caso calificado como los “narcomilitares”. Y ahora se agrega un militar más. (Ver nota aparte).

El arribo del comandante en jefe del Ejército a Iquique se estima a nivel de autoridades y al interior de la institución castrense como “un paso al frente” ante la compleja situación.

